

エフエムふじごこ 第16回番組審議委員会議事録

開催日時 令和1年7月29日（金曜日） 18:00～19:00

開催場所 (株)CATV 富士五湖 2F 会議室

出席者 番組審議委員

吉沢秀雄、刑部一吉、望月 勉、上文司 厚、田辺一美、萱沼 明、半田初幸、
白須悦子、岩森園子、小俣まゆみ

以上10名

(欠席者) 天野一則、小野政秋 以上2名

エフエム富士五湖側担当者

武川以爾身、権正一雄、宮下米夫、堀口美智幸 以上4名

- 議 題
- 1) 夏期特別番組の放送について
 - 2) 夏の全国高校野球大会 生中継について
 - 3) 総合防災訓練への対応
 - 4) 番組を聴いての感想・その他

進 行 エフエム富士五湖側担当者の司会で進行

エフエム富士五湖側挨拶

梅雨の時期が長く、例年にはない気候が続き、最近になってようやく暑い日
が続き、富士北麓地方も、行楽シーズンに入ったような状況です。

これからの季節、特にお忙しくなる委員の方もおられるわけですが、本日も
忌憚のないご意見をお聞かせいただきたいと思います。

議事進行 吉沢委員長により

7月に入っても富士山の見えない時期が続き、先日も台風の接近により富士吉
田市制祭も中止となりました。行事などの中止には寂しいものがありますが、
FM放送としては、台風・大雨と災害につながる状況になった際には人的にも
大変な中ではありますが、地域の情報展開に努めて頂きたいと思ひます。
本日も、委員の皆さんの気づいたことがありましたら、ご発言下さい。

【議事進行】

1) 夏期特別番組の放送として

昨年の富士登山シーズンの終盤に制作した「Let's 富士登山」全16本につい
て、登山をされる方には有効な情報となることから、本年度は登山シーズンとなる

「山開き」7月1日より連続して放送を実行したことなどについて担当者より説明が行われた。

(意見)

番組は聞いて、とても良い情報であると感じました。安全な富士登山は、この地域の普遍的な願いでもありますので、ぜひ多くの方に聞いてほしいと思いました。

(意見)

内容的には非常にいいと思います。今後も再放送の計画はあるのでしょうか。

(回答)

現状としては、再放送の予定はありませんが、テーマが「安全な富士登山」、しかも吉田口登山道は富士山に4つある登山道の中でも群を抜いて多くの方が登りますので、毎年放送を行えるようにしていきたいと考えています。

(意見)

放送日時などのPRももっと行ってもよかったですのではないかと

(回答)

今回は、ホームページのインフォメーションでの告知と、番組内のお知らせを行いました。今後も多くの方に聞いていただけるようにするとともに、聞き逃した方の為にもコンテンツの1つとして、ホームページへの貼り付けも考えたいと思います。

(意見)

聴いていて、すでに登った事がある地元の者としては知っていることも多いのですが、これから登ろうとする方にはいい情報だと思いました。来年以降も同じ番組を利用するのですか？

(回答)

できれば毎年新しい物を制作したいのですが、出演していただける方を探すのが一番の問題となっています。昨年も、出演交渉で時間がかかり、番組開始が遅くなった経緯もあります。

しかし、定期的には作り変えていこうと考えていますので、協力いただける方がいれば、教えて頂きたいと思います。

2) 夏の全国高校野球大会 生中継について

第101回目となった夏の高校野球大会について、主催者となる朝日新聞、高野連と

の協議状況や実際の放送状況などについて担当者より説明が行われた。

(意見)

CATV のテレビでは、生中継が行われているが、屋外や移動中などは、やはりラジオで聞けるのが一番です。今年は2試合とのことでしたが、増やすことは可能なのでしょうか？

(回答)

現在は、株主となっているCATVとの制作協力により、富士北麓球場の全6試合が放送可能となっていますが、放送を行う際には、1試合いくらの協力金や制作費の支払いも発生します。また小瀬球場と北麓球場の2会場で地元校の試合となった場合には、どちらを放送するのかという問題も発生してきますので、しばらくはこのまま富士北麓球場で行われる地元校の試合のみで行いたいと考えています。

(意見)

高校野球中継などは、聴取者がついて来る番組だと思しますので、聴取者の拡大を図るような取り組みを行ってもよかったですのでは。例えば前日などに新聞折り込みのチラシで放送のPRを実施するとか

(回答)

今後の課題として検討いたします。

3) 総合防災訓練への対応について

例年9月1日前後に各市町村で実施する「総合防災訓練」については、昨年同様に緊急割り込み装置の練習もかねて実施する旨の説明が担当者より行われた。

(意見)

通常放送と、緊急割り込みでは放送方法はどのようにちがうのか

(回答)

エフエム富士五湖では、Aスタジオ、Bスタジオ、市役所安全対策課の3か所に「緊急割り込み用のスイッチ」があります。このスイッチが押されると、通常放送を行っていても、優先して放送を実行することができます。

例年、富士吉田市については安全対策課から、当社担当者立会いのもと、職員の操作により割り込み放送を実行し、その他の町村については、当社のスタジオから緊急割り込みを実行しています。今年は、9月1日が日曜日という事もあり、防災訓練が集中するものと思われれます。

4) 番組を聴いての感想

- 地域の情報を良く聞いています。大変有効な情報が多いと感じています。
- 楽天イーグルスの試合に、地元出身の選手が出場したが、そうした選手を取り上げてみることは出来るのか？

(回答)

出演となるといろいろな問題がからんできますので、可能か協議してみます。

- 先日、地元のうどんやさんでFM 富士五湖の放送を流していました。その他の店舗や企業などでも放送できればと思う

(回答)

地元をはじめ、周辺の「うどん店」には、大型ポスターの掲示を依頼しています。

- 前にも伝えたが、やはり古い楽曲が多いとの声を聴きます。

(回答)

自社の制作する番組内では、リクエストも含めて新しい曲も多いのですが、番組と番組の間に放送しているミュージックバードの曲が、1970～80年代の曲が多く入る時間帯があります。この件に関しては、ミュージックバード側にも、そうした声があることを伝えました。

- 会社の皆さんに確認したところ、朝の通勤時に聴いている人が多いようです。

4) その他

(報告事項)

今年、市制祭歩行者天国の会場において、聞き取りアンケートを実施し、平均的な聴取者の状況を掴もうとしたのですが、台風の接近によりイベント自体が中止となりました。このため、今年の聞き取り調査も実行できませんでした。

機会を見て聞き取りは行いたいと考えています。

忌憚のないご意見ありがとうございました。次回は7月開催を予定しています。

以上